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NEW QUESTION: 1Ihr Netzwerk enthält eine Active Directory-Gesamtstruktur mit dem Namen
contoso.com. Die Gesamtstruktur enthält drei Domänen. Auf allen Domänencontrollern wird
Windows Server 2016 ausgeführt.Sie stellen eine zweite Active Directory-Gesamtstruktur mit
dem Namen admin.contoso.com bereit.Die Gesamtstruktur enthält einen
Domänenmitgliedsserver mit dem Namen Server1. Server1 verfügt über Microsoft Identity
Manager (MIM)2016 im Einsatz.Sie müssen Privileged Access Management (PAM)
implementieren und admin.contoso.com als administrative Gesamtstruktur verwenden.Welche
beiden Aktionen sollten Sie ausführen? Jede richtige Antwort ist Teil der Lösung.A. Führen Sie
auf einem Domänencontroller in admin.contoso.com das Cmdlet
New-PAMDomainConfiguration ausB. Führen Sie auf einem Domänencontroller in
admin.contoso.com das Cmdlet New-PAMTrust aus.C. Führen Sie auf einem
Domänencontroller in contoso.com das Cmdlet New-PAMDomainConfiguration aus.D. Führen
Sie auf Server1 das Cmdlet New-PAMTrust ausE. Führen Sie auf Server1 das Cmdlet
New-PAMDomainConfiguration ausF. Von einem Domänencontroller in contoso.com. Führen
Sie das Cmdlet New-PAMTrust aus.Answer: D,EExplanation:
https://docs.microsoft.com/en-us/microsoft-identity-manager/pam/configuring-mim-environ
ment-for-pam
https://docs.microsoft.com/en-us/microsoft-identity-manager/pam/step-5-establish-trust-bet
ween-priv-corpforests

NEW QUESTION: 2Note: This question is part of a series of questions that use the same or
similar answer choices. Ananswer choice may be correct for more than one question in the
series. Each question isindependent of the other questions in this series. Information and
details provided in a questionapply only to that question.You manage a Microsoft SQL Server
environment. You implement Transparent Data Encryption (TDE).A user will assist in managing
TDE.You need to ensure that the user can view the TDE metadata while following the principle
of least privilege.Which permission should you grant?A. View Database StateB. dbcreatorC.
View DefinitionD. db_datawriterE. sysadminF. DDLAdminG. View Server StateH. dboAnswer: C
Explanation:Explanation/Reference:Explanation:Viewing the metadata involved with TDE
requires the VIEW DEFINITION permissionon the certificate.References:
https://docs.microsoft.com/en-us/sql/relational-databases/security/encryption/transparent-
data-encryption-tde
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NEW QUESTION: 3A. Option AB. Option CC. Option DD. Option FE. Option EF. Option B
Answer: B,D,E,F
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